



# UKRAINIAN AMERICAN BAR ASSOCIATION

## Асоціація Українських Правників Америки

April 18, 2015

CLICK HERE TO VIEW IN: [Ukrainian](#), [Russian](#), [German](#), [Polish](#)  
[Українською](#), [по-русски](#) [auf Deutsch](#) [po polsku](#)

### Erklärung der ukrainischen Juristen der USA zur Unterstützung des russischen Anwaltes Mark Feygin

Ukrainische Juristenvereinigung der Amerika (UABA) - eine nationale Organisation von Juristen der USA, gegründet im Jahre 1977, zu deren Mitgliedern die amerikanischen Richter, Rechtsanwälte und amerikanische Jurastudenten ukrainischer Herkunft gehören, sowie amerikanische Anwälte, die Ziele und das Engagement der UABA für Vorrangstellung des Gesetzes teilen.

Unsere Vereinigung ist sehr interessiert an der Unterstützung unserer Kollegen in anderen Ländern - so dass diese ihre Mandanten ohne Angst vor Erpressung, Verfolgung oder Bestrafung seitens seiner Regierungen vertreten und ihren beruflichen Pflichten gegen ihre Mandanten erfüllen.

Der UABA ist die Sache des russischen Menschenrechtsjuristen Mark Feygin dem die Äußerung in seinem Twitter, die angeblich "sozialen Hass und Feindlichkeit anstiftet" vorgeworfen wird, und auf dem Grunde gegen ihm eine Strafverfolgung einleitet wurde aufgefallen. In der Tat waren seine Twitter-Kommentare nur die Aussagen zur Unterstützung seiner Mandantin, der ukrainischen Pilotin Nadija Sawtschenko, die immer noch gesetzwidrig von den russischen Machthabern in Haft gehalten ist.

Als Anwalt übernimmt Mark Feygin hauptsächlich die Fälle, die auf Menschenrechtsfragen orientiert sind, so war er ein führender Anwalt in mehreren Resonanzgerichtsverfahren in Russland, darunter in dem Fall der Punk Band Pussy-Riot (Nadezhda Tolokonnikowa); dem Fall «Greenpeace» (Schiff "Arctic Sunrise", Dmitry Litwinow); im „Bolotnoe“ Fall (Leonid Raswoszhaw und Sergei Udaltsov); dem Fall des Ilya Goryatschew, der aus Serbien abgeschoben wurde; dem Fall des politischen Journalisten Arkadij Babtschenko; dem Fall des Heydar Jamal des islamischen Philosophen, sowie mehreren anderen. Als Rechtsanwalt vertritt Mark Feygin auch den Anführer der Krimtataren Mustafa Dzemilew, und den Oppositionspolitiker aus Kasachstan Mukhtar Abljasow,

Offensichtlich soll die eingeleitete strafrechtliche Verfolgung des Menschenrechtsverteidigers Mark Feygin nicht nur ihm als Verteidigung schweigen zu zwingen, sondern auch, und das ist sogar viel wichtiger, einen Signal an alle russischen Juristen geben, dass sie keine Fälle die mit der Kritik der russischen Macht und Politik in Zusammenhang mit der Verletzung der international anerkannten Normen auf dem Gebiet der Menschenrechte übernehmen sollen.

Somit ist die „Verbrechensermittlung“ in dem Fall des Menschenrechtsverteidigers Mark Feygin seitens der russischen Macht ist eine grobe Verletzung der grundlegenden Prinzipien der Gerechtigkeit und der Vorrangstellung des Gesetzes sowie des Rechtes des Anwalts auf die Ausübung seines Berufes und der angemessenen Verteidigung seines Mandanten.

#### Weitere Informationen:

Myroslaw Smorodsky

Direktor für Öffentlichkeitsarbeit UABA

Tel. 201-507-4500; e-mail: [myroslaw@smorodsky.com](mailto:myroslaw@smorodsky.com) ; [www.smorodsky.com/](http://www.smorodsky.com/)